

Reconocen a estrellas en Gala de Taekwondo en Cuba



La Habana, 29 ene (JIT).- Premios a los hechos relevantes del taekwondo en un 2021 atípico, marcado por iniciativas para paliar la difícil situación creada por la pandemia de la covid-19, fueron entregados el viernes en la Gala del Taekwondo Cubano.

En la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento (Esfaar) Giraldo Córdova Cardín también fueron homenajeados los sobresalientes en el cuatrienio que cerró Tokio 2020.

«Los guerreros del taekwondo cubano tienen razones para estar orgullosos, por cuanto se hizo en 2021 para sobresalir internacionalmente y en el país», dijo a los presentes Iván Fernández Quirós, presidente de la federación cubana del deporte del bandal.

El también comisionado nacional enumeró los éxitos alcanzados, entre los que destaca la medalla de bronce de Rafael Alba en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Alba Castillo no asistió a la gala por encontrarse en su natal Santiago de Cuba por razones personales.

Igualmente, ponderó el actuar de la más joven generación, liderada por el

poomseísta Darío Navarro Riquelme, el mejor en su modalidad en los períodos evaluados.

Este sábado continuará la gala con demostraciones de pumse y combates en La Mariposa de la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo.

LOS MEJORES

Atleta combate: Rafael Yunier Alba Castillo. Mejor atleta del campeonato panamericano, bronce olímpico en Tokio 2020, tercero de los rankings mundial y olímpico.

Atleta poomsae: Darío Enrique Navarro Riquelme, quinto lugar Challenge mundial online, octavo del Asiático Open Online ATU 2021.

Entrenador de alto rendimiento: René García Coffigny, entrenador de Rafael Yunier Alba Castillo.

Árbitro nacional. Mileydi Paz Fortún

Investigadora científica más destacada: Dra. C. Gletechen Yaima Jiménez Fernández.

Entrenador de base más destacado de la modalidad de Poomsae: Rolando Ignacio Fernández, de Cienfuegos, entrenador de Darío Enrique Navarro Riquelme, y Nidia Muñoz Alemán, de La Habana, preparadora de Andrea Sophia Herrera.

Entrenador de Base más destacado, modalidad de Kyorugui: Adrián Limonta Ferrer, del sexo masculino, y Alberto Montoya Valverde, del femenino, ambos de Santiago de Cuba.

Activista más destacado: Jorge Enrique Navarro, de Cienfuegos.

Metodólogo provincial más destacado: Jorge Hechavarría Benavides. SCu.

Provincia de mejores resultados y más Integral: Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/284423-reconocen-a-estrellas-en-gala-de-taekwondo-en-cuba>



Radio Habana Cuba